



CULTURA-GRANADA

'Togo, la mirada dulce' reúne y vende fotografías del paisaje humano de África

La exposición, organizada por la fundación Baobab en la sala Zaida, aglutina 36 instantáneas de voluntarios y pone a la venta artesanía togolesa

23.12.10 - 01:39 - ÁNGELES PEÑALVER | GRANADA.

La exposición 'Togo, la mirada dulce' está integrada por 36 fotografías en blanco y negro y en color que captan el paisaje humano de este país africano. Además, muestra la sensibilidad de muchos voluntarios españoles de la fundación Baobab, autores de las obras puestas a la venta a precios populares para recaudar fondos. Los mismos serán destinados a la educación, sanidad, actuaciones comunitarias y trabajo cooperativo de ese país situado en el golfo de Guinea y fronterizo con Ghana, Benin y Burkina Fasso.

A pesar de que sus habitantes carecen de infraestructuras elementales, redes eléctricas e incluso sanidad pública, destacan en la exhibición los retratos sonrientes, sobre todo de niños. También pueden contemplarse instantáneas de actividades agrícolas de las gentes, madres lactantes de miradas marcadas por la seriedad o pescadores arropados por los cielos malvas de uno de los estados más pobres de África.

Dos vídeos

La exposición incluye artesanía realizada en los centros de formación y promoción de la mujer puestos en marcha por Baobab, una palabra que remite a un árbol considerado sagrado por muchos africanos. Bordados y telas pintadas a mano también están a la venta en la sala Zaida, así como las fotografías, con precios que van desde los 20 a los 50 euros. El discurso se completa con dos vídeos: uno de 10 minutos grabado durante los últimos viajes de los miembros de la fundación a Togo; y otro, el documental 'Las Luces de Defalé', patrocinado por la fundación Caja Rural de Granada.

Víctor López Palomo, presidente de la fundación, presentó la primera carpeta Baobab con cinco serigrafías donadas por los artistas Miguel Rodríguez-Acosta, Dolores Montijano, Rosario García Morales, Antonio y Jesús Conde. Se ha realizado una tirada de 100 carpetas en el taller de Christian M. Walter, y están a la venta -a 200 euros- para recaudar fondos con los que ejecutar planes de desarrollo. La escritora Mari Luz Escribano Pueo también colabora en el proyecto al prodlogar la edición.

Iniciativa joven

La Fundación Baobab de cooperación y ayuda al Desarrollo vio la luz en septiembre de 2009. A pesar de su corta vida, ya tiene en marcha varios proyectos de desarrollo en Togo, que se pueden consultar en la web www.fundacionbaobab.com. Según su presidente, trabajan en este país porque es uno de los más pobres del planeta y porque desde hace diez años «algunos de nosotros hemos participado directamente en distintos proyectos realizados allí; construcción de escuelas, institutos y pozos, dispensarios médicos... y en las prácticas en centros educativos de alumnos de últimos cursos de carrera de la Universidad de Granada».

TAGS RELACIONADOS

togo, mirada, dulce, reune, vende, fotografias, paisaje, humano, africa

ANUNCIOS GOOGLE

África: Agua para tu Niño

Si apadrinas hoy, le podrás decir: "de este agua nunca más beberás".
www.sos-africa.org/nuncamas.htm

Appeler Togo ?

€0,278/min. Bonne Qualité. Essayez-le gratuitement!
www.Rebtel.com/Togo

Licencia de Apertura

Tramitamos su licencia de apertura Experiencia,Rapidez y Seriedad
www.fgingenieria.es

Nutrición y dietética

Isep Clinic Granada Centro multidisciplinar
www.iseppclinic.es

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo
nortecastilla.es
Elcomerciodigital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de
hoyMotor
Autocasion